

El Mercosur relanzará en abril su negociación con cuatro países europeos ajenos a la UE

Por : [Natalia Kidd](#) | [EUROEFE EURACTIV](#)

8 mar 2024



Imagen cedida por la EFTA de una de reunión de su comité conjunto, en junio de 2022.
EFE/EFTA Secretariat

Buenos Aires (EuroEFE).- El Mercosur y la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA, por su sigla en inglés), formada por cuatro países europeos que no pertenecen a la Unión Europea (UE), acordaron este viernes celebrar en abril próximo una reunión en Buenos Aires para relanzar sus negociaciones con vistas a firmar un acuerdo de libre comercio, paralizadas desde 2019.

El anuncio se produce en un momento de estancamiento en las expectativas de culminar un acuerdo de libre comercio entre la UE y el Mercosur tras más de dos décadas de negociaciones, una posibilidad que se ha enfriado a raíz de las fuertes **manifestaciones de agricultores y ganaderos** de las últimas semanas en toda Europa.

Eso ha llevado al Mercosur a **mirar hacia otros mercados con los que poder firmar asociaciones comerciales**, y en ese marco, este viernes hubo una

conversación por videoconferencia entre los jefes negociadores de sus países miembros (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Bolivia) y los de la **EFTA**.

Esa asociación europea está **formada por cuatro países extracomunitarios: Islandia, Noruega y la unión aduanera de Suiza y Liechtenstein**, que sin embargo -con la excepción de Suiza- pertenecen al espacio económico europeo.

Según informó la Cancillería argentina en un comunicado, la idea es comenzar a transitar la «hoja de ruta» que, en nombre del bloque suramericano, ha propuesto Argentina para acelerar los trabajos con vistas a un futuro acuerdo de libre comercio.

«Ambas partes acordaron realizar **una ronda de negociaciones en Buenos Aires** durante el mes de abril. **Será la primera reunión de este tipo en realizarse desde 2019**, y para ello el Mercosur y la EFTA ya dieron comienzo a un **intenso trabajo preparatorio**, que permitirá acercar posiciones en la negociación», indica el comunicado.

Los países que integran la zona de libre comercio de EFTA reúnen **14,5 millones de habitantes, con un alto nivel de PIB per cápita**.

Además, entre los países que conforman la EFTA, **Suiza es un importante inversor a nivel global en variados sectores económicos**, «por lo que un acuerdo comercial favorecerá la atracción de capitales de ese origen hacia el Mercosur», destaca el comunicado de la Cancillería argentina.

Editado por Lucía Leal

<https://euroefe.euractiv.es/section/latinoamerica/news/el-mercosur-relanzara-en-abril-su-negociacion-con-cuatro-paises-europeos-ajenos-a-la-ue/>